
Mein neuestes Projekt

Beitrag von „stefan“ vom 19. Dezember 2012, 18:13

Danke Ernst,
das erklärt einiges. Rein konstruktive Lösung also. Bei mir wäre der Lichtwert halt schon 
vorrangig, da ich mit den Epiphyllen natürlich andere Ziele verfolge.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2329-mein-neuestes-
projekt/&postID=19856#post19856
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